

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Declarar de interés la exhibición “Eternos Laurales” a realizarse el día 7 de abril en la Ciudad de Loreto, Departamento homónimo de la provincia de Santiago del Estero.

Lic. Estela Neder
DIPUTADA DE LA NACIÓN

Señor Presidente:

El próximo 7 de abril se realizará la exhibición “Eternos Laurales” en la Ciudad de Loreto, departamento homónimo de la provincia de Santiago del Estero, en la se podrán observar las copas América, Finalissima y la obtenida en el Mundial del año 2022 por parte de la Selección de Fútbol de nuestro país.

En ese marco, los premios alcanzados podrán ser visitados por los vecinos loretanos y de zonas aleñadas a raíz de las gestiones realizadas por el Intendente de Loreto, Prof. Ramón Rosa González, el presidente de la Liga Loreтана de Fútbol, Jorge Villalba, y el vicepresidente de la Federación Provincial de Fútbol, Francisco Pece, ante el presidente del Consejo Federal de Fútbol, Pablo Toviggino.

El fútbol y por sobre todas las cosas la Selección Nacional generan en nuestra sociedad un sentido de pertenencia y unión por lo que la presencia de los premios obtenidos en una ciudad del interior del país permitirá a los que concurren dar materialidad a aquello que visualizan por las redes sociales y los medios de comunicación ya que podrán palpar y observar lo que les parecía lejano, los premios obtenidos.

Sin lugar a dudas, estas acciones federales merecen ser reconocidas por este cuerpo a los fines de promover y que se repliquen en otras localidades.

Por lo expuesto que, solicitamos a los diputados y diputadas la aprobación del presente proyecto de Resolución.